



## 24. Sitzungsprotokoll des Ortsbeirates Simtshausen

vom 23.10.2019

Wahlperiode 2016 - 2021

**Ort:** Dorfgemeinschaftshaus Simtshausen  
**Beginn:** 20:05 Uhr **Ende:** 21:55 Uhr  
**Unterbrechungen:** keine

<b>Anwesenheit:</b>			
<b>a) stimmberechtigt:</b>			
Lfd. Nr.	Anwesend:	Abwesend:	
		Entschuldigt	Unentschuldigt
1.	Michael Haubrok-Terörde		
2.	Heinrich Lölkes		
3.	Christiane Höcker		
4.	Michaela Walter		
5.	Matthias Schneider		
6.	Brigitte Adler-Zaffke		
7.	Gisela Wieland		
<b>b) nicht stimmberechtigt:</b>			
Lfd. Nr.	Anwesend		
1.	Jonathan Funk, Vorsitzender des Kinder- und Jugendbeirates		
2.	Heinrich Krieg, Ehrenortsvorsteher		
3.	Dieter Höcker, Gemeindevorstand		

### **1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit**

Michael Haubrok-Terörde begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest.

### **2. Benennung der Vertreter/Vertreterinnen für den Kinder- und Jugendbeirat**

Für Simtshausen liegen sechs Einverständniserklärungen vor. Diese sind von Fredrik Shannoon, Yannik Shannoon, Jay Klein, Kay Klein, Jonathan Dersch und Lilli Mann. Eigentlich sind für Simtshausen nur zwei Mitglieder und zwei Vertreter für das Kinder- und Jugendparlament vorgesehen, insgesamt sind 10 Mitglieder und 10 Vertreter vorgesehen. Da die anderen Ortsteile wenige bis keine Interessenten für das Parlament haben, sollen alle 6 Vorschläge eingereicht werden.

Falls doch noch Interessenten aus den anderen Ortsteilen kommen, muss eine Abstimmung stattfinden, welche Kinder und Jugendliche für Simtshausen benannt werden.

Dieses Vorgehen wird von Jonathan Funk, dem Vorsitzenden des jetzigen Parlaments befürwortet, damit dieses bestehen bleibt.

### **3. Fragen und Anregungen**

- Nächste Woche hat der Ortsvorsteher ein Treffen mit dem Bauamtsleiter Holger Siemon zusammen mit dem Bauhofleiter Ralf Funk. Es sollen bei einer Ortsbegehung folgende Punkte besprochen werden:
  - Die Wasserführung und der Zustand des Grabens am Heideküttel
  - Die Stolperstellen (vorstehende Kanalabdeckungen) an der Ecke Bundesstraße/Kirchweg und unterhalb des DGH am Johannes-Linne-Weg
  - Der Zustand des Friedhofes im Bereich rechts vom Eingang
  - Bei der durch einen LKW-Unfall beschädigten Ulme am Friedhof sollte der Baumdienst Koch geholt werden, das ist noch nicht passiert
  - Am Bahnhof soll eine Infostellwand neben die Containerfläche
  - Der Altkleidercontainer in Obersimtshausen soll wieder vor das Trafohäuschen
  - Es sollen nochmal fehlende Straßenlampen angesprochen werden, z.B. an der Grundstücksgrenze Detsch/Hermann in Obersimtshausen.

### **4. Umgestaltung des Euricius-Cordus-Platzes**

Am 11.11. 2019 findet um 18.30 zu diesem Thema ein Treffen in der Gemeindeverwaltung in Münchhausen im Sitzungszimmer statt.

Der Zuwendungsbescheid des Landkreises ist da, die Gesamtsumme von ca. 67.000 Euro wird mit 42.500 Euro bezuschusst, die Förderquote beträgt 75%.

Im Dezember 2019 und Januar 2020 sollen die Ausschreibungen stattfinden, der Baubeginn ist dann 2020. Der Antrag, die Mittel aus dem Bewilligungsbescheid für 2019 auf 2020 zu verschieben ist schon gestellt.

Die Maßnahme muss bis Ende 2020 abgeschlossen sein, sonst müssen die Fördergelder zurückgezahlt werden.

### **5. Abschluss der Renovierungsarbeiten im Dorfgemeinschaftshaus**

Der Ortsvorsteher hat eine Liste aufgestellt und erläutert, welche Tätigkeiten noch in Eigenleistung durchgeführt werden müssten. Dazu wird er eine Mitteilung an die ehrenamtlichen Helfer schicken und an einem Samstag zu einem Arbeitseinsatz einladen.

Um folgende Dinge muss sich noch die Gemeinde kümmern:

- Der Fußboden im Foyer wurde nach dem Fliesenlegen nicht grundgereinigt.
- Garderobenhaken sollten an der Wand neben der Damentoilette angebracht werden.
- Im Untergeschoss sind mehrere Elektroarmaturen im Zusammenhang mit dem Kühlraum des RSV, zwei könnten abgebaut werden.
- Bezüglich des Sonnenschutzes im großen Saal (Lamellen) sollte ein Alternativvorschlag der ausführenden Firma kommen.
- Die Abtropffläche an der Theke muss an die Abwasserleitung angeschlossen werden.
- Die Wasserhähne in den Toiletten laufen immer noch zu lange.
- Am Außenwasserhahn muss noch die Absperrvorrichtung abgebracht werden.
- Durch die Brandschutztüren zum RSV-Raum, zur Küche usw. kommt es zu Stolperkanten, diese sollten farblich gekennzeichnet werden.
- Im Putzkammerchen wird aus Hygienegründen ein Waschbecken und ein Abfluss gewünscht, die Wasserleitung ist dort vorhanden.
- Die Außentür schließt nicht automatisch.
- Im Flur zur Feuerwehr und in der Kegelbahn sind Schlitze (vom Elektriker) – nachfragen, warum die da sind, ob sie einen Zweck erfüllen.

In der zweiten Novemberhälfte sollen an einem Freitagabend die freiwilligen Helfer und Helferinnen eingeladen werden, ein genauer Termin wird noch in Abstimmung mit dem Bürgermeister bestimmt.

## 6. Verwendung von Verfügungsmitteln und Ehrenamtszuschale


- Die gewünschte Edelstahlabdeckung für den Herd kann dieses Jahr nicht mehr besorgt werden, da kein Handwerksbetrieb gefunden werden kann, der die Abdeckung noch in diesem Jahr herstellt.
- Es soll darum von den Geldern ein Standkühlschrank für die Theke angeschafft werden.
- Mehrere kleine Anschaffungen wie Türstopper und Leitungen für die Musikanlage wurden beschlossen.
- Wenn noch genug Geld da ist, soll eine Dunstabzugshaube angeschafft werden.

## 7. Verschiedenes

- Der Ortsvorsteher berichtet von der Radverkehrskonferenz des Landkreises. Ein Radschnellweg auf der dann ehemaligen Bundesstraße 252 ist wohl geplant, genaueres ist aber nicht zu erfahren.
- Es soll eine mündliche Anfrage an die Gemeindevertretung gemacht werden, ob die Liste von der Nachtbegehung (Straßenlampen) 2018 bearbeitet worden ist.
- Am Nachmittag des 15.11.2019 wird Herr Dr. Schäfer die Fördergelder für die Aktion „Starkes Dorf“ an den RSV übergeben.

**Nächste Sitzung:** Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet voraussichtlich am 4.12. 2019 um 20 Uhr statt.

Verfasst: \_\_\_\_\_  
Gisela Wieland, Schriftführerin

Genehmigt:   
Michael Haubrok-Terörde, Ortsvorsteher